

08.09.2022 – 16:08 Uhr

Medienmitteilung: Comparis-Kommentar zur Zinserhöhung der EZB

Medienmitteilung

Comparis-Kommentar zur Zinserhöhung der EZB

«Weitere Zinsschritte der SNB sind absehbar»

Zürich, 8. September 2022 – «Der historische Zinsschritt der EZB ist überraschend, aber begründet. Sie reagiert damit auf die galoppierende Inflation in der Eurozone, die inzwischen 9,1 Prozent beträgt», kommentiert Comparis-Finanzexperte Michael Kuhn. «Interessant wird sein, wie die Schweizerische Nationalbank (SNB) darauf reagiert. Ihr Druck, die Zinsen weiter anzuheben, ist kleiner, da sich die Teuerung in der Schweiz vergleichsweise auf relativ tiefen Niveau bewegt. Weitere Zinsschritte sind aufgrund der Energiekrise und des Ukraine-Konflikts jedoch absehbar. Die Frage ist einzig, wann diese erfolgen und in welcher Höhe», sagt er. «Eine weitere Anhebung des Leitzinses durch die SNB an ihrer nächsten geldpolitischen Lagebeurteilung am 22. September ist aber sehr wahrscheinlich und damit auch das Ende des Negativzinses.»

Weitere Informationen:

Michael Kuhn

Consumer-Finance-Experte

Telefon: 044 360 53 91

E-Mail: media@comparis.ch

comparis.ch

Über Comparis

Mit über 80 Millionen Besuchen im Jahr zählt comparis.ch zu den meistgenutzten Schweizer Websites. Das Unternehmen vergleicht Tarife und Leistungen von Krankenkassen, Versicherungen, Banken sowie Telecom-Anbietern und bietet das grösste Schweizer Online-Angebot für Autos und Immobilien. Dank umfassender Vergleiche und Bewertungen bringt das Unternehmen Transparenz in den Markt. Dadurch stärkt comparis.ch die Entscheidungskompetenz von Konsumentinnen und Konsumenten. Gegründet 1996 vom Ökonomen Richard Eisler beschäftigt das Unternehmen heute über 200 Mitarbeitende in Zürich.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003671/100894565> abgerufen werden.